

## El IV Conversatorio Descentralizado de Cajamarca constituye un nuevo aporte para continuar fortaleciendo la simulación clínica en el país

Con la participación de más de 100 representantes de las diferentes facultades de medicina de todo el país, se llevó a cabo el IV Conversatorio Descentralizado de Simulación Clínica los días 18 y 19 de octubre en la ciudad de Cajamarca, en lo que ha constituido un nuevo esfuerzo y un gran aporte para continuar la fortaleciendo la Educación Médica a través de la simulación clínica.

El evento contó con la presencia de ponentes nacionales e internacionales quienes a través de conferencias y mesas redondas abordaron el tema de la **Inserción Curricular en la Simulación Clínica**, y mediante un arduo



trabajo de grupo, los participantes llevaron a cabo la sesión presencial del segundo módulo del Programa Nacional de Capacitación que lleva adelante ASPEFAM a través de la Red Nacional de Centros de Simulación Clínica.

La sede de este nuevo conversatorio fue la Facultad de Medicina Humana de la Universidad Nacional de Cajamarca, cuyo Decano, Dr. Diómedes Urquiaga, destacó la trascendencia de esta jornada académica, expresada en la presencia de los más cien docentes, como muestra del

compromiso de las facultades de medicina del país por seguir desarrollando la simulación clínica.

Por su parte, el Dr. Álvaro Prialé, Coordinador Nacional de la Red de Simulación Clínica, remarcó que este conversatorio que llevan adelante las facultades de medicina, que en principio se veía como un objetivo muy complejo, es producto del compromiso de docentes que entienden que la colaboración y la capacitación en la simulación clínica es uno de los mejores caminos para seguir progresando como país a través de una Educación Médica de calidad.

La inauguración del evento estuvo a cargo del Dr. Miguel Farfán Delgado, Presidente de ASPEFAM, quien agradeció a la facultad de medicina de la UNC por albergar el conversatorio, y saludó el esfuerzo que realiza la Red de Simulación para seguir plasmando los objetivos de ASPEFAM de fortalecer la Educación Médica compartiendo y difundiendo el conocimiento para estar a la altura de las mejores facultades de América Latina.

Y a este esfuerzo contribuyeron las exposiciones de las doctoras Marlova Silva y Eliana Escudero de Chile y Paula Escalada de España; junto con los ponentes nacionales como los doctores Álvaro Prialé, Herdert Albán, Rosalí Aranzamendi, Diana Ruiz, Iván Juárez y Víctor Távara, responsable de la Macro Región Norte de la Red de Simulación que tuvo a su cargo la organización del evento.

Sin duda, una nueva y fructífera jornada de capacitación, reflexión y análisis en torno a la Inserción Curricular, enriquecida con el aporte y las inquietudes de los destacados ponentes nacionales e internacionales y los más de cien ponentes que llegaron desde las diferentes facultades de medicina del país.



# Asociación Peruana de Facultades de Medicina de Medicina

